

Dos nuevos proyectos refuerzan la proyección exterior de las pymes

Femete participará en ConfiAfri2 y Blue-Tec para promover el emprendimiento social y el sector náutico en la región macaronésica

El Día | S/ C De Tenerife 15.06.2019 |

Participantes en el proyecto Confiáfrica en Senegal. **EL DÍA**

La Federación de Empresas del Metal y las Nuevas Tecnologías (Femete) de Santa Cruz de Tenerife



participará en dos nuevos proyectos de cooperación internacional en los que las pymes canarias serán protagonistas: ConfiAfri2, de apoyo al emprendimiento social y mejora de su competitividad en el área macaronésica, y Blue-Tec, que pretende crear un modelo innovador de cooperación empresarial y de crecimiento inteligente para generar mayor valor añadido y mejorar la oferta comercial del sector náutico y portuario de la región. Hay otro proyecto en reserva: Suagen-MAC, sobre economía circular para el crecimiento verde y sostenible en los sectores industrial, agrícola, del agua y las energías renovables.

Así lo ha decidido el II Comité de Gestión tras examinar y aprobar 67 de los 181 proyectos presentados, que serán cofinanciados al 85% con fondos del programa Interreg MAC 2014-2020. El comité está formado por representantes de la Autoridad de Gestión, corresponsales nacionales de España y Portugal, regionales de Madeira, Azores y Canarias, representantes de los terceros países que forman parte del programa (Cabo Verde, Senegal y Mauritania) y de la Comisión Europea.

<https://www.eldia.es/economia/2019/06/15/nuevos-proyectos-refuerzan-proyeccion-exterior/984334.html>